
                    
 
             SAN MICHELE Si indaga sull’incontro fra l’ex assessore e i Mio   
 

                    «Mai parlato di tangenti» 
 
       Il presidente del Consorzio Zecchinel chiamato in causa da Codognotto 
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«Mi sono incontrato con la famiglia Mio e l’assessore Codognotto per definire la 
manifestazione sportiva, poi me ne sono andato». Adamo Zecchinel, presidente del Cptvo,  
il Consorzio di promozione turistica del Veneto orientale, ripercorre il momento in cui era stata 
definita la manifestazione, poi annullata.  
«Ricordo che all’incontro eravamo in 4 - spiega Zecchinel, che è anche amico dell’ex 
assessore di San Michele al Tagliamento, David Codognotto, accusato di aver intascato  
una "bustarella" - c’ero io e David Codognotto, quindi i rappresentati della famiglia Mio 
per il Portogruaro calcio. Parlammo dell’evento che si sarebbe stato svolto a Bibione.  
Poi io me ne andai prima che finisse la riunione». 
      In pratica Zecchinel avrebbe partecipato esclusivamente a un primo e unico incontro,  
in cui si definirono solo le modalità dell’evento sportivo. Quanto invece avrebbe definito 
Codognotto con Giuseppe Mio, per il presidente del consorzio, è una novità emersa dalla 
stampa. «Ribadisco che non sono mai stato presente a nessun altro incontro - spiega 
Zecchinel - anzi mi fu comunicato solo più tardi che all’evento sportivo avrebbe partecipato  
la società Lemene dei giovanissimi del Portogruaro». 
      La manifestazione sportiva non fu però più presentata. «L’amministrazione comunale 
aveva già pagato due terzi dei 92mila euro che avremmo dovuto sostenere - ribadisce l’ex 
sindaco di San Michele, Giorgio Vizzon - la società sportiva poi accese una fideiussione, 
nell’eventualità che saltasse l’evento. Per questo la famiglia Mio avrebbe dovuto 
riconsegnare la somma percepita dal Comune».  
Qui però è emerso ciò che la magistratura sta cercando di definire.Gli investigatori  
stanno lavorando per capire chi avesse partecipato all’incontro con David Codognotto  
e i rappresentanti della famiglia Mio, in cui venne definita anche la «bustarella».  
Non solo, perchè la magistratura dovrà anche capire chi potesse essere l’altro destinatario  
di una seconda tranche da 20 mila.  
Soldi che l’ex amministratore Codognotto, ha ribadito sarebbero andati al Comune. 
 

  
Adamo Zecchinel avrebbe partecipato a un incontro fra Codognotto e la famiglia Mio 
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